

Bayerische Woche der Geodäsie

Wir vermessen die Welt!

Deine Chance für Studium und Beruf

Wir vermessen die Welt – Mach mit!

Du machst bald Deinen **Schulabschluss**?

Du interessierst Dich für einen spannenden technischen Beruf mit **Zukunftsperspektive**?

Dann bist Du bei uns genau richtig!

Wir Geodäten befassen uns mit der Erkundung, Vermessung und grafischen Darstellung unserer Erde als auch mit der Analyse und Auswertung von Daten mit Raumbezug.

Die Geodäsie ist sehr vielseitig und bietet - neben verschiedenen Studiengängen - ein breites Spektrum an Ausbildungs- und Berufseinstiegsmöglichkeiten in Verwaltung, Wirtschaft oder Forschung.

Neugierig geworden? Dann besuche uns! Wir erzählen Dir gerne mehr!

Wann: 19. und 20. Juli 2016

13:00 – 16:00 Uhr

Wo: Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Bamberg

Schranne 3

96049 Bamberg

Ausbildungsplätze
für 2017